

Horizon Europe Kick-off Veranstaltung Tirol

Datum: 27.04.2021

Uhrzeit: 14.00-16.30 Uhr

Ort: Online (Link wird bei Anmeldung bekannt gegeben)

95,5 Mrd. Euro, 7 Jahre Laufzeit, Missionen, Open Science, ERC und EIC: das 9. Forschungsrahmenprogramm „Horizon Europe“ (HEU) der Europäischen Union startet mit einer Vielzahl an Neuerungen. Wir laden Sie daher herzlich zu einer Online-Auftaktveranstaltung in Tirol ein. In knapp 2 Stunden werden Expertinnen und Experten der FFG (Forschungsförderungsgesellschaft) Einblicke in die wesentlichen Neuerungen von HEU im Vergleich zu Horizon 2020 geben. Untenstehend finden Sie die die Agenda für den Nachmittag:

1. Grußworte der Vizerektorin für Forschung der UIBK
2. Neuerungen bei der Exzellenten Wissenschaft - FFG
3. Informationen zu Missions und Cluster, exemplarisch am Cluster Health/Mission Cancer - FFG
4. Was ist der EIC und was für Programme gibt es? - FFG
5. Neuerungen bei Projekteinreichung und -abwicklung sowie der rechtlichen Aspekte - FFG
6. Kurzvorstellung des Unterstützungsangebots der Forschungsservices MUI/UIBK

Um Anmeldung unter david.lederbauer@uibk.ac.at (UIBK) oder sc-forschung@i-med.ac.at (MUI) bis spätestens 26.04.2021 wird gebeten.

Horizon Europe Kick-off Event Tyrol

Date: 27.04.2021

Time: 14.00-16.30 hrs

Location: Online (link will be announced upon registration)

95.5 billion Euros, 7 years duration, missions, Open Science, ERC and EIC: the 9th Research Framework Programme "Horizon Europe" (HEU) of the European Union starts with a lot of innovations. We therefore cordially invite you to an online kick-off event in Tyrol. In just under 2 hours, experts from the Austrian Research Promotion Agency (FFG) will provide insights into the main innovations of HEU compared to Horizon 2020. Please find below the agenda for the afternoon:

1. greetings from the Vice Rector for Research of UIBK.
2. innovations in excellent science - FFG
3. information on missions and clusters, exemplified by the Health/Mission Cancer cluster - FFG
4. what is the EIC and what programmes are there? - FFG
5. innovations in project submission and processing as well as legal aspects - FFG
6. brief presentation of the support services offered by the Research Services MUI/UIBK

Please register at david.lederbauer@uibk.ac.at (UIBK) or sc-forschung@i-med.ac.at (MUI) by 26.04.2021 at the latest.